
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Papageien sind .

Es gibt ein paar hundert verschiedene Arten von Papageien.

Einige von ihnen können die  von Menschen

nachmachen.

Papageien haben ein ziemlich großes Gehirn.

Darum können sie gut lernen.

Einige  halten Papageien als Haustiere.

Papageien mögen Körner, Nüsse und Früchte.

Die  haben bei

manchen Arten viele verschiedene Farben.

Andere Papageien haben nur eine .

Papageien leben normalerweise in den warmen Gegenden der Welt:

In Südamerika, Afrika,  und im Süden von Asien.

Quellenangabe: Artikel: Papageien (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Papageien&amp;oldid=24133


